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香港房屋委員會 

「新⼯程合約⼯地安全講座」的片段 

現在是「第⼆個問答環節」 

************************************************ 

(00:16) 

我想問關於ISO45001的問題 

請問現在有沒有估算過 

現在使⽤18001 

的中型管理公司需要多少時間和⾦錢 

才能成功轉為使⽤ISO45001 

三年期是否⾜夠？ 

現在物業管理公司有什麼需要預備呢？ 

謝謝 

⾸先多謝你的提問 

我相信閣下已經是⼀間擁有OHSAS 18001的公司 

是未曾執⾏過45001 

⾸先要做的是，讓你的員⼯學習這個標準 

任何的認證都需要記錄 

45001⾄少需要3個⽉的紀錄 

才能證實你是在使⽤這個系統 

⾄於OHSAS 18001，雖然說很多地⽅跟45001不同 

但在操作⽅⾯變化不算太⼤，不需要太擔⼼ 

三年的時間是⾜夠的 



⾄於⾦錢⽅⾯，我們是不⽅便回答 

因為你的投資額我們是不會⼲涉的 

還有最後⼀個問題 

我想請問職安局張先⽣ 

你曾提及⼯地制服反光度不⾜ 

但是那件制服就是建造業議會那⼀件 

淺藍⾊的那⼀件 

如果是反光度不夠的話，我們如何可以改善、補充呢？ 

建造業議會制服主要是抗熱的 

他那⼀條可能是3M帶 

那個是適⽤於⾞頭燈 

即是⾞頭燈射過去就會反光 

我們現在說的是⼀件吊運⾼危⼯作 

無論是機⼿可以看到或是該組吊運的⼈員 

⼤概知道⾃⼰是什麼位置 

所以它的作⽤並不是這樣 

其實很簡單，房屋署有要求，反光衣 

遵循房署要求的反光衣已經可以 

⼤家可以參考，房屋署有公佈 

房屋署的格式跟路政署是很接近的 

只是在顏⾊上有⾃⼰的看法 

即是我們穿着那⼀件都不能夠 

因為建造業議會的那⼀件不是反光衣 

那⼀件⼯服是議會建議的⼯服，它不是反光衣 

謝謝，今天的講座到此為⽌ 

多謝各位嘉賓的演講 



希望到秋季時候的講座可以再⾒到⼤家 

多謝觀看 

(03:26)


